

**Pressenotiz
Wochenpost
vom 31. Juli 2007**

Es ist 50 Jahre her, dass Karin und Walter Mehlmann bei ihrem Polterabend Ton- und Porzellanscherben kehren mussten. Zur Feier der Goldenen Hochzeit haben die Nachbarn und Mitglieder des »Wohnweiler Elb e.V.« dieses Ritual noch einmal aufleben lassen – als Überraschungsaktion für das Jubiläumspaar. Walter Mehlmann lernte seine Zukünftige in ihrer Heimat Düsseldorf kennen. Dort gaben sie sich am 12. Juli 1957 vor dem Standesamt das Ja-Wort, die kirchliche Trauung folgte in seinem Geburtsort Homberg bei Kassel. Seit 1975 leben sie in der Hildener Elb, aus der Ehe ging ein Sohn und ein Enkelkind hervor.



**Nach 50 Jahren noch einmal gepolttert: Karin und Walter Mehlmann.
Foto: Kaemmerer**